

Revelan detalles de ceremonia inaugural de Lima 2019



Lima, 26 jul (RHC) A tan horas de la Ceremonia de Inauguración de los Juegos Panamericanos, el Comité Organizador de Lima 2019 presentó al equipo creativo y a los artistas que serán parte de la noche mágica que se vivirá el 26 de julio, en el Estadio Nacional, en la presentación del certamen multideportivo más importante del continente.

El secreto mejor guardado de Lima 2019 se reveló en una conferencia de prensa, donde se presentó al “dream team” responsable de mostrar lo mejor del Perú al mundo, en cuatro ceremonias que prometen ser emocionantes y cautivadoras, de principio a fin.

Estas están a cargo de la empresa italiana Balich Worldwide Shows, líder mundial en la industria del entretenimiento en vivo, que tiene en sus filas a responsables de las ceremonias olímpicas de Torino 2006, Sochi 2014 y Río 2016.

En dicha conferencia, participaron Juan Antonio Silva, Director de Comunicaciones, Comercialización y Mercadotecnia de Lima 2019; Simone Merico, Business Director de Balich Worldwide Shows; Marina Charún, Jefa del Área Funcional de Ceremonias de Lima 2019; y Lucía Navarro, responsable de las Ceremonias de Inauguración y Clausura de Lima 2019. También asistieron destacados artistas nacionales e internacionales, miembros del equipo creativo encargado de dicho evento inaugural: Lucho Quequezana, director musical; Francisco Negrín, director creativo; Vania Masías, directora de

coreografías; y Pepe Corzo, diseñador de vestuario y utilería.

“Quiero aprovechar esta oportunidad para agradecer a todo el equipo creativo. El compromiso que han manifestado va más allá de una alianza contractual. Son dos equipos que se han unido con el propósito de montar el evento cultural más espectacular de toda la historia peruana, y no creo estar exagerando. Será un recorrido por todo el país, que buscará homenajear la riqueza cultural y natural del Perú. Queremos aprovechar esta vitrina enorme, pues se estima que 400 millones de personas en todo el mundo pondrán sus ojos en el Perú”, declaró Silva.

En tanto, el Business Director de BWS habló sobre la sinergia que consiguieron ambos equipos, provenientes de distintas culturas, que permitió sacar adelante un espectáculo que refleja al Perú, y es de nivel mundial.

“El viaje hasta mañana ha sido realmente especial para nosotros. La razón principal –no sé si es porque nuestras culturas son similares– es que encontramos verdaderos compañeros en las personas del Comité Organizador encargadas de las ceremonias. Al encontrar la correcta química, alquimia y empatía, todo fue mucho más fácil. El equipo fue muy apasionado, profesional y cercano a nosotros. Conseguimos conjugar perfectamente un equipo internacional de primer nivel, experto en este tipo de ceremonias, con un grupo destacado de peruanos talentosos”, enfatizó.

Asimismo, Negrín aseguró que el fin de este espectáculo de escala masiva es que, al verlo, los peruanos se sientan orgullosos de lo que son, y recuerden cuáles son los aspectos de su cultura que los definen.

“Yo llegué a este proyecto no siendo peruano, y es evidentemente la gran responsabilidad que supone contarle el Perú, no solo al mundo sino a los propios peruanos. Este proceso empezó con mi relación con Pepe Corzo, que fue mi puerta de entrada a la cultura peruana y el acceso a los mejores creativos peruanos, con quienes tenía que armar esta ceremonia. A través de sus ojos pude ver la riqueza cultural, natural, étnica y gastronómica, que ya sabía que existía en este país; y fue como un tsunami para mí. Entendí qué era lo que les importaba a ellos contar, y a los peruanos ver”.

La inauguración de los Juegos Panamericanos será este viernes 26 de julio en el Estadio Nacional y se espera la presencia de cerca de 50 mil personas en las tribunas y palcos. Desfilarán las delegaciones de 41 países y serán cerca de 6700 deportistas, quienes serán recibidos con los aplausos del público.

El espectáculo contará con un despliegue de más de 1700 artistas en escena, entre bailarines, acróbatas y músicos en vivo, quienes traerán al primer escenario deportivo del país, los paisajes más asombrosos del Perú e iluminarán el cielo limeño con un recuento de la historia de los Juegos Panamericanos en forma de espectáculo.

TALENTO PERUANO PARA EL MUNDO

Destacados artistas peruanos forman parte del gran equipo creativo multidisciplinario que hará de la ceremonia de inauguración un evento 100% peruano. Vania Masías, como directora de coreografía, lleva varios meses ensayando y realizando audiciones a bailarines voluntarios. El músico y compositor Lucho Quequezana, responsable de la dirección musical, prepara al detalle cada sonido y nota musical.

Por su parte, Pepe Corzo volcará su talento en el diseño de vestuario y utilería única, para que reflejen la peruanidad. Mientras que Pauchi Sasaki nos prepara una sorpresa que hará vibrar el Estadio Nacional y Elliot Túpac pondrá su colorido arte en toda la ceremonia. Además de Jimmy López, Juan Carlos Fisher, Olinda Silvano, entre los principales profesionales que participarán.

Los cantantes nacionales Guillermo Bussinger, Sandra Munte, Shantall Young y Pelo D'Ambrosio unirán sus voces en vivo para deleitar al público. La presentación del tenor peruano más famoso de todos los tiempos, Juan Diego Flórez, será uno de los principales atractivos de la noche.

Tomado de lima2019.pe

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/197208-revelan-detalles-de-ceremonia-inaugural-de-lima-2019>



Radio Habana Cuba